LA VOZ DEL ONCO



Mes de Concienciación Sobre la Inmunoterapias Mes de los Sobrevivientes de Cáncer

JUNIO 2025

De: Liga Puertorriqueña Contra el Cáncer y su Hospital Oncológico Dr.Isaac González Martinez

"En la semana del 22 al 28 de junio de 2025 celebramos la Semana del Administrador de Servicios de Salud, queremos expresar nuestro más sincero agradecimiento a quienes, con liderazgo silencioso pero firme, hacen posible que los hospitales funcionen con eficiencia, humanidad y compromiso. Su labor, muchas veces tras bambalinas, es esencial para garantizar el bienestar de pacientes, profesionales de la salud y comunidades enteras.

¡Gracias por su entrega, visión y dedicación constante! Sigamos construyendo juntos un sistema de salud más fuerte, justo y humano. ¡Feliz semana!"

Desde el escritorio de Administración:

Querida familia del Hospital Oncológico:

El mes de junio nos invita a detenernos, reflexionar y, sobre todo, CELEBRAR. En este mes conmemoramos a los sobrevivientes de cáncer —hombres, mujeres y niños que, con valentía y determinación, han enfrentado uno de los mayores retos de la vida y continúan su camino con esperanza renovada.

Cada sobreviviente que cruza nuestras puertas es testimonio vivo de que la lucha vale la pena, de que la ciencia y el cuidado humano salvan vidas, y de que nunca estamos solos en los momentos difíciles. Nos recuerdan que el cáncer no define a una persona, y que siempre hay espacio para la esperanza, la reconstrucción y la vida.

A todo nuestro personal, gracias por ser parte fundamental de cada historia de recuperación. Su compromiso, empatía y entrega hacen posible que nuestros pacientes encuentren no solo tratamiento, sino también dignidad, calidez y fortaleza.

Sigamos cultivando un entorno donde la esperanza florezca cada día.

Lcdo. Ramón E. Burgos Méndez, MHSA Director Ejecutivo

A ti, valiente sobreviviente:

Desde lo más profundo de nuestros corazones, la Liga Puertorriqueña Contra el Cáncer y el Hospital Oncológico Dr. Isaac González Martínez queremos dedicarte unas palabras que nacen del respeto, la admiración y la esperanza.

Sabemos que el camino que has recorrido no ha sido fácil. Has enfrentado el diagnóstico con miedo, pero también con determinación. Has vivido tratamientos difíciles, momentos de incertidumbre y días en los que tal vez sentiste que no podías más. Pero aquí estás. De pie. Más fuerte. Más sabio. Más lleno de vida.

Ser sobreviviente de cáncer no significa simplemente haber terminado un tratamiento; significa haber superado una de las batallas más duras de la vida con coraje, dignidad y amor. Eres un símbolo de fuerza, un faro de esperanza para quienes todavía están luchando, y una prueba viva de que cada día cuenta, de que nunca se debe perder la fe.

Para nosotros, en la Liga y en el Hospital Oncológico, ha sido un honor caminar a tu lado, brindarte cuidado médico, apoyo humano y una mano amiga. Verte llegar hasta aquí es la mayor recompensa a nuestro esfuerzo, y también una motivación constante para seguir ofreciendo lo mejor de nosotros a todos los pacientes que atienden nuestras instalaciones.

Hoy te celebramos a ti. Por tu lucha, por tu resiliencia, por tu ejemplo. Y te recordamos que esta comunidad, tu comunidad siempre estará aquí para ti. Porque el cáncer deja cicatrices, sí, pero también deja lecciones, conexiones profundas, y una nueva forma de ver la vida.

Gracias por tu confianza. Gracias por tu valentía. Gracias por ser esperanza.

Con admiración y cariño,

